

## 「桐生まちづくりファンド」設立及び 本ファンドを活用した第1号投資案件の実行に係る記念セレモニーの様子



左から 信金中央金庫関東営業第2部：田尻部長、UNIT KIRYU 株式会社：川口代表取締役会長、川村代表取締役社長、桐生信用金庫：津久井理事長、当機構：村瀬調査役、桐生市：荒木市長、桐生商工会議所：山口会頭、国交省：石河室長

令和元年9月9日（月）、桐生信用金庫の主催により、桐生市役所において「桐生まちづくりファンド」の設立及び第1号投資案件の実行に係る記念セレモニーが開催されました。

本ファンドは、[マネジメント型まちづくりファンド支援業務](#)の一環として当機構と桐生信用金庫が令和元年6月3日（月）に設立したもので、群馬県では初のファンド設立となります。

本ファンドの特徴は、重要伝統的建造物群保存地区を含む本町通り及び末広町通りの商店街を核とする中心市街地とその周辺地区において、空き店舗、古民家、空き工場等のリノベーション等により、各種事業者を誘致することで、桐生市が抱える課題解決に資する事業に投資しようというものです。8月30日には、「桐生まちづくりファンド」第1号案件となる「UNIT KIRYU株式会社（代表取締役社長 川村徳佐様）に投資をさせていただきました。

当機構としても、桐生市のまちづくりを応援出来ることは、大変意義深いことと考えております。